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Auskunft erteilt: Herr Seipel 

 

 

Antwort zur Anfrage der CDU zum Thema Rattenproblematik in Bielefeld für die 

öffentliche Sitzung des BUWB am 14.02.2023 

(Drucksachennummer 5560/2020-2025) 

 

 

Frage:  

An welchen Orten in Bielefeld wurde eine Population von Rattenfestgestellt und wo gibt 

es entsprechende Schwerpunkte? 

 

Zusatzfrage 1: 

Welche Umstände führen zu einem erhöhten Vorkommen von Ratten an 

Schwerpunktstellen in Bielefeld? 

 

Zusatzfrage 2: 

Welche Maßnahmen führt der Umweltbetrieb durch, um die Rattenpopulation zu 

verringern und wie hat sich die Rattenpopulation in den letzten 5 Jahren entwickelt? 

 

 

Antwort: 

Neben dem Kanalbetriebshof sind auch andere Dienststellen wie der ISB als auch das 

Gesundheitsamt mit dem Thema Rattenbekämpfung involviert. Für die umfassende Sicht der 

Rattenpopulation/-bekämpfung ist eine entsprechende Rücksprache mit den betroffenen 

Bereichen notwendig, was einer gewissen Bearbeitungszeit bedarf. Deshalb kann die Frage 

nebst Zusatzfragen erst in der Sitzung des Betriebsausschusses Umweltbetrieb am 

14.03.2023 allumfänglich beantwortet werden. 


